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・インターネットを使ったテストが受けれなかったのは本当に残念でした。コンピュータの

調子が悪かったというのは分かりますが、それでも事前にチェックをするなどしてほしか

った。遠くから来ているのに昨日（１８日）も暇つぶしのようなものをして、本当に時間も

お金も無駄だと思った。また授業もコツっぽいものはほとんど習わず、既に知っていること

が多かった。 

 

・ＴＯＥＦＬというものが一体どういうものなのか、ということが何も分からずこの講座に

参加し、「英語の技能を伸ばしたい」という気持ちを持ってやって来ましたが、レベルがと

ても高く正直驚きました。しかし、ＴＯＥＦＬの学習が、英語を話す時、聞く時、書く時、

読む時の大切なポイントを押さえていると気づけたので、ＴＯＥＦＬを受けようとは思っ

ていなかった私にとっても無駄なものではなかったと思えた。とても充実した８日間でし

た。 

・最初の４日間は楽しく勉強になる事も多く、バランスよくＴＯＥＦＬについて学ぶことが

できました。最後の４日間は本当に難しく、心が折れそうになりました。でも、他校の頭の

良い子や英語がペラペラな子たちを見て、自分がどれだけ出来ていないか気づかされ、もっ

ともっと頑張らないといけないと思いました。このままのレベルで海外の大学に行くなん

て無理と思いました。これから１年間死にもの狂いで英語の文法・発音・語彙力を身に付け

ようと思います。本当にきつかったけど、自分のためになりました。 

 

・ＴＯＥＦＬ対策講座を受けてみて、最初はなんで日曜日まで行かないといけないのかと思

っていました。しかし、講座を受ける中で先生方の教え方が分かり易くて日曜日も来て良か

ったと思いました。講座を受講する中で、問題を解くときも授業も英語なので分からない単

語も多く、やはりまだ自分の単語力が乏しいなと思ったし、日頃から覚えることをやらなけ

ればならないと思いました。実際にテストは難しく、時間配分もしっかりやらなければ間に

合わないと分かったし、次回行うときは気を付けたいと思います。 

 

・学校の勉強とは違ってすべての分野での力が求められるので、とても難しいと感じまし

た。模擬ＴＯＥＦＬを受験してみて全ての解答が合っていなかったから、これから勉強して

着実に力を伸ばしていきたい。この８日間は英語漬けで、夏休みもあと少ししかなく大変だ

ったけれど、参加出来て良かった。 

 

・この８日間たくさんのことを学ぶことができました。ＴＯＥＦＬを受けたこともなけれ

ば、全く内容も知らなかったので、最初は心配と興味を持ったのと混ざった気持ちでしたが、

先生方が楽しく授業をしてくださったのでとても勉強になりました。また、グローバル・ヴ

ィレッジでは様々な国の方々と交流したり、たくさんの国の文化を知ることが出来てとて

も楽しかったです。これからＴＯＥＦＬだけでなく英語の勉強を続けていきたいと思いま

す。またＴＯＥＦＬもいつか受けてみたいと思います。 

 

・ＴＯＥＦＬはとても難しいと思います。英語は昔よりそんなに嫌いではなくなっていま

す。単語を覚えることから英語をまじめに勉強したいと思います。 
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・初日に講座に来た時、周りの人たちが英語が出来過ぎて場違いだなと思った。でも、それ

が刺激になって頑張ろうという気持ちが湧いてきました。外国人の先生による授業も楽し

かったです。加えて、この講座に来なかったら会うこともなかった人たちにも出会えて、い

い刺激を与えてくれたので出会いにも感謝です。 

 

・ほとんどが英語で大変でした。普段、模試などで受けるようなテストとは違って、思って

いたより何倍も難しくて心が折れそうになりました。周りのみんなはとても英語力があっ

て、レベルが高かったです。でも、いい刺激を受けれたし勉強になりました。先生たちもと

ても楽しくてよかったです。少しでも英語力が上がっていればいいなと思います。 

 

 

 

・周りの皆の英語力が高くてすごいなと思いました。プレテストでは特にリーディングが苦

手でした。語彙力が全然なくて文章を理解するのにとても時間が掛かってしまって、リーデ

ィングの３つ目の文章を読むことができなかったので、英語の文章をたくさん読んで慣れ

ていきたいです。ＴＯＥＦＬがどのようなテストなのか全く知らなかったので、それぞれの

パートの解き方を教えてもらえてとても勉強になりました。このようなセミナーを開いて

いただきありがとうございました。 

 

・とても難しかったです。ＴＯＥＦＬのことを何も知らずにこの講座を受けたら、英検とは

全然違うし、周りの人のレベルも高くて驚きました。グローバル・ヴィレッジでは外国につ

いて知れたし、ディベートもあったので楽しかったです。スピーキングを一番頑張らなけれ

ばいけないと思って受けました。とても難しかったけど、エリック先生がいろいろと教えて

くれたので良かったです。難しくて大変だったけど、友達も作れたので良かったです。教材

ももらったので、これからもっと勉強しようと思います。受けてよかったです。 

 

・ＴＯＥＦＬの勉強は初めてで受ける前は何も分からず申し込みましたが、この８日間は予

想を超えるものでした。コミュニケーション英語だから英検やＴＯＥＩＣと違って少し簡

単のなのかなと思っていましたが、すごくレベルが高くて、テストもとてもしんどいものだ

とわかりました。そんな難しいＴＯＥＦＬでしたが、１つ１つ分かり易く説明、解説、他に

もアクティビティや留学生との活動など、１から英語に慣れて、ＴＯＥＦＬにも慣れること

ができました。問題を何度もみんなで解き、ここで出会った仲間たちと高め合うことができ

ました。ＴＯＥＦＬだけでなく英語力もとても上がったと思うし、英語を使って会話をたく

さんできました。 

 

・この講座に参加するまでは全くと言っていいほどＴＯＥＦＬのことについて知らなかっ

たので、どんな風に問題が出るのか、どのように解答するべきかを詳しく教えてもらえて、

すごく勉強になりました。ほとんどの人が２級（英検）を持っている中で、ＴＯＥＦＬの勉

強を出来てすごくいい環境だったと思います。コミュニケーションする機会が多かったし、

友達を作ることができてとても良かったです。ＴＯＥＦＬは難しいけれど、教えてもらった
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ことをしっかり使っていこうと思います。 

 

・８日間のＴＯＥＦＬ講座を受けて、とてもレベルが高い授業だったけれど無事終えられて

良かったです。私の英語スキルでは、まだまだ追いつくことができないことばかりで少し大

変だったけれど、英語を多くの時間使えて楽しかったです。また、違う学校の人達と友達に

なれて交流を持てて本当に嬉しかったです。 

 

・私は英語で会話することは日常生活でほとんど機会がなく、最初講座を受けた時はすごく

困惑しました。自分だけ話せない、自分だけ発音が下手だと思って不安になったけど、みん

なと一緒に協力してスピーキングをしたり考えたりするうちに不安しかなかったのが、が

んばろうと思えるようになりました。もっと話せるようになりたいと思えました。このＴＯ

ＥＦＬ講座を受けて良かったです。英語をもっとがんばろうと思いました。 

 

・初日はものすごくナーバスになっていて眠れなかったけど、わくわくした気持ちもあっ

て、不思議な感じでしたが講師の皆さんがとても優しく、丁寧に一つ一つ教えてくれたり、

とても分かり易かったです。生徒の皆さんのレベルも高く、とてもいい刺激をもらいました。

それと同時に自分はまだまだ勉強量が足りないと思いました。ＴＯＥＦＬテストについて

全く知らなかった私ですが、今は、どのセクションも分かるようになったし、勉強法も知る

ことができて良かったです。このような機会を設けていただき本当にありがとうございま

す。 

 

・この８日間、正直すごくきつかったです。でも、分からなかった事や自分の弱点に気づけ

て本当に良かったです。余りの低い点数に自分で驚いたけど、これをバネにして今後英語の

勉強をしっかりしようかなと思いました。なので、これからは単語を沢山覚えたり、スピー

キングを伸ばしたりして頑張りたいです。 

 

・初日が一番ショックでした。学校内では文系の、しかもクラスでも上位で英語には少し自

信があったのですが、周りのレベルの高さには本当に驚かされました。特にスピーキングの

能力は雲の上の存在に思えるような人がたくさんいました。学校の課題をやっていると、思

ったように読解できませんでした。おそらく体が拒絶していたのだと思いました。正直未だ

にお腹一杯です。ですが、この講座で学んだことは必ず自分の将来に役立つと確信していま

す。今回はこのような講座に参加させていただき本当にありがとうございました。将来日本

を背負えるような人物になれるようこれからも頑張っていきます。 

 

・もうすぐ留学なのに自分の未熟さを知る良い機会になった。ＴＯＥＦＬは単語も１つ１つ

が難しく辞書が手放せなかったです。また、前期講習を受けられなかったことも悔しいです。

自分の分かっていないところや苦手なスキルを知ることができた。プレテストも良い経験

だった。海外への大学進学はあまり考えていなかったのですが、ＴＯＥＦＬを受験した暁に

はチャレンジしてみたいと考えています。 

 

・８日間の講座を終えて、４技能の試験について今まで知らなかったことを知ることができ
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ました。私はまだ得意なセクションがないので、これから得意になれるようにしたいです。

ネイティブの先生はもちろん、他校の人の英語の能力が高く、とても刺激を受けました。留

学生との交流も楽しかったです。ＴＯＥＦＬで高得点をとることは難しいと分かったので、

これからも単語力を付けたいと思います。 

 

・普段の学校生活では英語が得意な気でいたけれど、この講座に参加してみて同世代の英語

スキルの高さに驚き、自分なんて大したことないと痛感しました。海外経験の中で日常会話

はできていても、学術的会話は全く分からず困惑しました。単語も知らないものが多く、自

分はまだまだだと思いました。ですが、今回の講座を通して難しくても挑戦し続ける大切だ

と思いました。これからも学習を続けていきたいです。 

 

 

 

・高校２年生の頃、カナダに１年行って帰って来たけれど、英語をしゃべる機会が日本で全

くなくて困っていたので、このＴＯＥＦＬ講座を受講しました。この講座のおかげでネイテ

ィブの先生の授業や英語で考え話す機会をたくさんいただきました。すごく自分のために

なり、もっと英語を頑張りたいと思いました。テキストやＣＤも無料でもらえたので、この

テキストとＣＤはこれからの英語の勉強にどんどん活用したいと思います。 

 

・このＴＯＥＦＬ対策講座はとても難しかったけど、英語をさらに学びたいと思うことがで

きました。模試の点数は良い点数だったとは言えなかったけれど、受ける前よりも多くの単

語を理解できるようになり、文章の理解もまだ十分ではないけれど上がりました。また、英

語レベルの高い人がたくさんいて自分も頑張ろうと思いました。 

 

・講座は楽しかったけれど、自分の話す能力や聞く力の無力さを知って、さらに勉強しよう

と思いました。特に留学生との交流が楽しかったです。今まで全く知らなかった国を知って、

新たな知識を知ることができました。話す事だけではなく、文章を英語で作るときにシグナ

ルワードを使っていきたいと思いました。今までしたことのないような経験ができて自分

のためになりました。 

 

・時々集中できていない時があったりしたけれど、先生方のパワフルさでたくさん元気をも

らい最後まで頑張ることができました。実際にテストを受けてみて自分の自力を知り、もっ

と頑張らないといけないと思いました。そして今、ここで頑張れたことが無駄にならないよ

うに、これからもしっかり勉強を頑張りたいと思います。ここでの良い出会いや良い経験を

忘れずに、もっと英語に触れて自分の可能性を広げていきたいと思いました。８日間とても

良い経験をさせてくれて本当にありがとうございました。 

 

 


